



Liberté-Travail-Prospérité

MESSAGE DU PRÉSIDENT DU BLOC RÉPUBLICAIN A L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME JIF 2024

Chères Concitoyennes béninoises,

En cette journée internationale des femmes 2024, au nom du Bloc Républicain, je tiens à vous adresser **un message de reconnaissance et d'engagement envers chacune d'entre vous**. Aujourd'hui, nous célébrons le progrès accompli, tout en réfléchissant sur les défis qui persistent, dans le cadre du thème de cette année : **"Investir en faveur des femmes : accélérer le rythme"**.

Le Bloc Républicain réaffirme son engagement indéfectible envers les femmes béninoises. Nous croyons fermement en l'égalité des sexes et en la nécessité de créer des opportunités équitables pour toutes les femmes du pays. C'est pourquoi notre parti a pris l'initiative de réserver 30% des places au sein de ses instances aux femmes, démontrant ainsi notre volonté de favoriser une représentation équilibrée au sein de notre organisation.

Promouvoir activement les femmes n'est pas seulement une question de justice sociale, mais c'est aussi une nécessité pour le développement durable de notre nation. Les femmes jouent un rôle essentiel dans tous les aspects de la société, que ce soit dans le domaine économique, politique, social ou culturel. Investir dans les femmes signifie investir dans le progrès et le bien-être de l'ensemble de la population béninoise. En encourageant l'autonomisation économique des femmes, en garantissant leur accès à l'éducation et à la santé, nous créons un environnement propice à une croissance durable. Les femmes ne sont pas seulement les bénéficiaires de ces initiatives, mais aussi des actrices essentielles du changement positif dans notre pays.

Ainsi, en ce jour spécial, je vous appelle toutes à participer activement à cette dynamique. Ensemble, accélérons le rythme vers une société où les femmes sont pleinement intégrées, respectées et valorisées. **Le Bloc Républicain continuera à œuvrer sans relâche pour créer un Bénin où chaque femme peut réaliser son plein potentiel.**

En ce jour si symbolique, j'invite donc tous les béninois à se joindre à nous pour qu'ensemble, nous accélérions le rythme vers un avenir où les femmes et les hommes partagent les responsabilités, les opportunités et les succès. Joyeuse journée internationale des femmes à toutes les femmes béninoises !

Votre contribution est inestimable, et nous sommes résolu à faire progresser ensemble notre nation vers un avenir plus équitable et prospère. Bien à vous,

Plus unis, plus forts pour construire le Bénin

**Le Président,
Abdoulaye Bio TCHANE**

Plus unis, Plus fort pour construire le Bénin